

Zachée monte sur l'arbre pour voir Jésus
Il est curieux de voir cet homme suivi par des foules
Il espère ainsi identifier et comprendre ce qui attire tellement chez Jésus.

Et voilà qu'il est complètement pris au dépourvu
Surpris, désarmé, bouleversé

Jésus s'arrête au milieu de la foule, regarde Zachée installé en haut de l'arbre et lui dit :
Descends vite, aujourd'hui je viens demeurer chez toi : l'observateur devient observé
Descends vite, aujourd'hui je viens demeurer chez toi : l'accueillant devient accueilli
Descends vite, aujourd'hui je viens demeurer chez toi : l'attente devient inattendu

Martine nous a témoigné, comme Zachée, de ce même bouleversement
Forte d'une rationalité sans faille, elle cherchait Dieu d'abord avec cette même logique
Mais comme Zachée, elle s'est entendue dire :
Descends vite, aujourd'hui je viens demeurer chez toi

Martine s'est laissée inviter chez elle par Dieu
Et nous a ainsi montré ce mystère incroyable
De la rencontre entre la raison et la déraison
Entre la maîtrise et la démaîtrise
Entre la pensée logique et la folie de la foi
Entre le regard distant et l'intime proximité
Entre l'analyse objective et le souffle poétique
Entre le jugement lucide et l'accueil inconditionnel
Entre la résistance et le désarmement

Martine s'est laissée inviter chez elle par Dieu
Elle s'est laissée atteindre et travailler
par un doute poignant et permanent
Tout en se laissant prendre et transformer
par une confiance saisissante et grandissante

Martine comme Zachée, nous révèle
Cette expérience radicale de la transcendance
Du plus grand que nous
Qui nous porte et nous dépasse
Qui nous place et nous déplace
Qui nous délie et nous relie

Femme libre
Elle s'est laissée regarder, habiter, et libérer
Par celui qui apparaît toujours là où l'on ne l'attend pas...

Et elle continue aujourd'hui à nous inviter
A entendre et nous laisser prendre par cette voix qui nous dit :
Descends vite, aujourd'hui je viens demeurer chez toi